

Evangelio VI DOMINGO DE PASCUA

22 mayo de 2022. Ciclo C



EN LA ESPERA



LA PALABRA SE HACE CANCIÓN

AMBIENTACIÓN

A tu lado, continuando en este tiempo de Pascua. Encontrarme contigo, con tu Espíritu, el que me habita a mí y a otros. Desde el silencio recorro caminos que llevan a la vida, al sentido, a las diferentes realidades, circunstancias que rodean a personas, que buscan respuestas, horizonte, tierra habitable.

A tu lado, respiro sensaciones y vida; y quiero compartirlo en el nosotros diario que va escribiendo esas pequeñas historias.

Unidos en Ti, haremos posibles, los sueños que brotan a cada paso y las sensaciones cálidas y amables que lo renuevan todo desde el amor que todo lo recrea, transforma y embellece.

Caminar con sentido, puestos los ojos en lo necesario, y adentrarnos en la vida, expresando lo que sentimos, lo que creemos y llevamos dentro.

Recreemos el mensaje acercándolo a todos, que sea real, radical, comprometido.

CANTO. UNIDOS EN TI - Jesús Cabello

<https://www.youtube.com/watch?v=1fDNCenB27s>

EVANGELIO – Juan 14, 23-29

"Jesús le respondió: «Si alguno me ama, guardará mi Palabra, y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada en él. El que no me ama no guarda mis palabras. Y la palabra que escucháis no es mía, sino del Padre que me ha enviado. Os he dicho estas cosas estando entre vosotros. Pero el Paráclito, el Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo y os recordará todo lo que yo os he dicho. Os dejo la paz, mi paz os doy; no os la doy como la da el mundo. No se turbe vuestro corazón ni se acobarde. Habéis oído que os he dicho: "Me voy y volveré a vosotros." Si me amarais, os alegraríais de que me fuera al Padre, porque el Padre es más grande que yo. Y os lo digo ahora, antes de que suceda, para que cuando suceda creáis. "

Profundizamos el Evangelio

Juan nos describe a Jesús como soberanamente libre. ¡Es Jesús quien tranquiliza a sus discípulos y no al revés! No solamente él sabe lo que va a ocurrir, sino que lo acepta y no hace nada para escapar. Jesús les anuncia que se va a marchar, pero él presenta el caso como la condición y el comienzo de una nueva presencia: «Me voy y volveré a vosotros». El hecho de que Jesús se vaya será interpretado más tarde, después de la Resurrección, como la Pascua de Jesús. El mismo Juan dice en el capítulo 13: «Antes de la fiesta de Pascua, Jesús, sabiendo que su hora había llegado, la hora de PASAR de este mundo a su Padre» ...Juan utiliza voluntariamente esa palabra, porque sabido es que Pascua quiere decir “paso”. “Si me amaséis, estaríais contentos puesto que me voy con el Padre”.

Y no es la primera vez que se utilizan estas expresiones: un poco antes, cuando Felipe que le pide: «Muéstranos el Padre», Jesús responde tranquilamente: «Quien me ha vivido, ha visto al Padre » (Jn 14,9). Dicho de otra manera, es el Enviado del Padre, es la Palabra del Padre. En adelante, El Espíritu será quien haga comprender estas palabras y la gravará en la memoria de los discípulos. Porque **la clave de este texto se encuentra, probablemente, en la expresión «palabra»: así es, vemos que se repite varias veces et si nos referimos a lo que se ha dicho ante, no podemos dudarlo; esta es “la palabra”, que hay que observar absolutamente, la palabra que define el “mandamiento del amor”: “amaos los unos a los otros”**. En lo que a nosotros concierne, este mandamiento nos ayuda a comprender mejor la misión del Espíritu

Santo: Él es quien nos enseña a amar y quien nos recuerda el mandamiento del amor.

Pero ¿Por qué Jesús llama al Espíritu «el Defensor»? ¿Sabemos que nosotros no tenemos necesidad de alguien que os defienda de Dios! En realidad, el Espíritu es nuestro «Defensor» porque Él nos protege realmente sí, Él nos protege de nosotros mismos... Así es, nuestra mayor desgracia es olvidar que lo esencial consiste en amarnos los unos a los otros y prestarnos servicio los unos a los otros. Es normal pues que el Espíritu de amor infunda en los discípulos de Cristo la voluntad de mantener la PAZ, cueste lo que cueste.

Pistas para la oración

¿Qué dice el texto? (lectura)

¿Qué me dice Dios con este texto? (meditación)

¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (oración)

¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (contemplación)

¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi vida real? (acción)

MÚSICA AMBIENTAL. Peder B Helland - Feelings

https://www.youtube.com/watch?v=nOO_9LiMpyk

TÚ INSPIRAS MI VIDA

APRENDER DE TI

El amor transforma el mundo.

¿Si viviéramos lo que creemos?

el mundo sería otro.

No son necesarias

grandes cosas,

tan solo escuchar

desde nuestro todo

y hacernos eco de la vida

que vibra a nuestro lado

o al otro lado.

La entrega, el ser

va desde el otro hacia mí.

No tanto lo que yo quiero,

lo que yo siento;

si no lo que el otro necesita,

siente, quiere y desea.

¡La cosa cambia!
Lo mío siendo bueno,
lógico y coherente,
cede paso al otro,
nuestro centro de interés.
Cambia todo,
hay un ajuste necesario
a los interrogantes del hermano.
Orientar la entrega,
el ser en el hacer.
Configurar un universo
como espacio de posibilidades.
Abrir caminos nuevos,
encarnados, resilientes,
acompañados.
Ser testigos,
de lo visto y oído.
Acompañados por el Espíritu,
maestro, consolador, amigo...
Caminar a su luz,
rompiendo estereotipos
y dejando crecer,
desde la libertad de Dios.
Prestando el apoyo necesario
para que cada uno
seamos lo mejor
que podemos llegar a ser.
Uno mismo, criatura
graciosa, testigo
de ese Reino que
nos involucra a todos, con todos.
Espíritu de Dios, ven.
Abiertos y en camino.

CANTO. ESPÍRITU - Jesús Cabello

<https://www.youtube.com/watch?v=iiRMHrLk-M8>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION